



令和6年度 学校だより

天王丘



令和6年7月12日(金)
第10号
観音寺市立栞田小学校
発行

長
子
配
付

第22回 親子うどん作りが開催されました！



先月二十九日(土)、栞田地区育成会主催「親子ふれあいうどん作り」が開催されました。毎年恒例のイベントとなったこのうどん作りも数えて二十二回目だそうです。年一回の開催としても二十年を超える「歴史ある」イベントとなりました。

今回は、百四十名を超える申し込みがあり、このイベントの人氣がよく分かります。育成会や社会福祉協議会等の方からのアドバイスを受けながら、どのご家族も一時間くらいで、うどんをつくりあげていました。玉にして十五程度にあたるそうで、お昼ご飯にいただいたご家族も多いのではないかと思います。

様々なイベントで栞田っ子を楽しませていただいている地区育成会。今後は「そば打ち体験」「雲辺寺遊び」も予定されています。親子のふれあいの一つの機会にいかがでしょうか。

出欠連絡管理システム「LEVER」が導入されます

今年度2学期より、観音寺市の小中学校で出欠連絡管理システム「LEVER」(リーバー)が導入されることとなりました。このシステムは、保護者の方のスマートフォン等から、アプリで出欠の連絡が可能になるというシステムで、導入後には保護者の方から欠席する際のお電話をいただかなくても良いことになります。

本日、右のようなアプリケーションの登録方法に関する資料等を見通しをお渡ししていますので、ご覧いただき、**7月31日(水)までに登録をお願いいたします。**

その後、8月21日(水)の全校登校日の際に、正確に稼働するかどうかのテストを行う予定です。全校登校日に欠席する場合には、LEVERから連絡をいただければと思います。

保護者のみなさまにはお手をかけますが、7月中にアプリのダウンロード、及び登録をよろしくお願いいたします。



栞田・木之郷地区支部座談会、ありがとうございました

7/1(月)~7/5(金)の5日間、支部座談会に参加させていただきありがとうございました。会の中でいただきましたご意見等につきましては、今後の学校運営の参考にさせていただきます。